
回答数： 41 名

依頼数： 42 名

回収率： 97.6 ％

実施日： 平成21年3月5日(木)

①企業関連 31
②公共関連 3
③学校関連 6
④その他 0

（　無回答 1 ）

①充分に満足 11
②ほぼ満足 16
③やや満足 11
④どちらともいえない 3
⑤不満足 0

①充分に満足 2
②ほぼ満足 14
③やや満足 17
④どちらともいえない 6
⑤不満足 1

（　無回答 1 ）

①充分に満足 10
②ほぼ満足 19
③やや満足 8
④どちらともいえない 3
⑤不満足 0

（　無回答 1 ）

①充分に満足 8
②ほぼ満足 23
③やや満足 6
④どちらともいえない 1
⑤不満足 0

（　無回答 3 ）

①曜日、時刻、時間共に適切であった 40
②適切でなかった 1

①アクセス手段、会場設備等適切であった 38
②適切でなかった 3
　（適切でない理由：　・駐車スペースがなかった　　（他2名は記入なし））

　（不満足の理由：　（記入なし）　　　　　　　　　　　　　　　　 ）

６．開催日時は如何でしたか

７．開催場所は如何でしたか

５．奈良高専土井先生の次コース説明「基礎から応用まで組み込みシステム技術者向け全３講座を実施」
　　は、れぐらい参考になり役立ちましたか

　（適切でない理由：　・３月は多忙　　　　　　　　　　　　　　）

第４回元気なら組み込みシステム・フォーラム参加者アンケート集計

１．回答者の所属先

２．（株）テクノホロン/SESSAME理事 三浦元氏の講演
　　「新潟での産官学連携組込み研修の成果と展望」―組込みビジネスマッチングへのヒント―
　　は、れぐらい参考になり役立ちましたか

３．（株）ネットワーク応用技術研究所/QUEST副理事長 芦原秀一氏の講演
　　「元気のでる九州の組込みシステムビジネス状況」―『グリーンETアイランド』を目指して―
　　は、どれぐらい参考になり役立ちましたか

４．パナソニック（株）ソフトウェア技術推進室室長 吉村宏之氏の講演
　　「パナソニックにおけるソフトウェア開発力強化の取り組み」―社内におけるソフトウェア会社との連携―
　　は、どれぐらい参考になり役立ちましたか
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①奈良高専ホームページ 4
②各種電子メール，ダイレクトメール，FAX 18

③関係者からの紹介 6

④その他 13

・

・

・

・

・

・

   （どのような関係者か：　・早川先生　・土井先生　・龍谷大学REC山内氏　・JASPIC　・SEA　・自身が企画

   （具体的に：　・電子メール　3　・ダイレクトメール　6　（他9名は記入なし））

   （具体的に：　・上司から　5　・受講時に知った　・受講生から　・銀行から　・奈良中央信用金庫から
　　　　　　　　　　・奈良県中小企業支援センターから　・京都産業２１から　・開催通知　・チラシ）

関西内の企業での組み込み研修を受けた後の取り組み事例の報告をフォーラムで・・・

具体的なビジネスにつなげられるように知識を分けてもらいたいです。

質疑応答のセッションはかなり大切だと思いますので，最後の時間が決まっている場合は長い講
演を途中で切るべきだったと思います。

組み込みシステム技術者向け講座の内容について，もう少し詳しく聞きたかったです。

教育内容について，もう少し詳しく知りたかったです。

９．本フォーラムや次回フォーラムへのご意見ご要望を御願いいたします

８．本フォーラムをどうして知りましたか

パナソニック吉村氏の講演について，もう少し時間をとって詳しく説明してほしかった。会社紹介
や商品紹介は不要だった。


